



Pfaffhausen, 20. März 2022

Jahresbericht SM 50m an die 139. Generalversammlung vom Freitag, 11. März 2022 im Saal Schiesssportzentrum Probstei

Das Jahr 2021 war immer noch stark geprägt durch die Covid-19 Pandemie mit ihren Vorschriften. Viele Anlässe konnten nicht besucht werden da die Veranstalter auf eine Durchführung verzichtetet. Das Eidg. Schützenfest 2020 in Luzern wurde dezentral im eigenen Stand geschossen.

Ein Highlight für den ISVHR war sicher das 83.Pistolen-Rütliessen am 17.Okt.2021.

So durften 8 Schützinnen und Schützen auf die Rütliwiese reisen. Es war das zweite Mal in der Geschichte des ISVHR das wir eine Einladung bekamen. Dabei war diesmal: Georges Bammatter, Ernst Schwengeler, Erich Eichenberger, Maria Curtins, Peter Schatz, Stefan Schneider, Stefan Sandhofer und Peter Aepli.



Ein weiter Höhepunkt in unserem Jahresprogramm war sicher der 21.Isidor-Cup. Sieger war einmal mehr Ernst Pieren und den Bergkristall durfte Beat Rohr in Empfang nehmen.

Das Endschiessen am 09.Okt.2021 durften wir zusammen mit den 300m Schützen in Opfikon-Rohr durchführen. Es wurde auf 25m geschossen und war ein voller Erfolg.

Auf Eigeninitiative führte der ISVHR das Jahresendschiessen Probstei durch und dies auf drei Distanzen. 25m Pistole, 50m Pistole und 50m Gewehr. Es herrschte auch beim anschliessenden Apéro eine gute Stimmung und alle waren Begeistert.

Ich möchte mich noch herzlich bei allen Bedanken die mich das ganze Jahr durch tatkräftig Unterstützt haben im 50m Stand.

Schützenmeister 50m, Peter Aepli